

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Le Cardinal canadien—Le centenaire du rétablissement de la
Compagnie de Jésus—Le sanctuaire du Cap de la Madeleine—Visite pas-
torale—Encore la mort de Scott—Séance à l'Orphelinat de Winnipeg—
Oeuvre inconnue—La vocation des petits premiers communians—Ding !
Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XIII

15 JUIN 1914

No 12

LE CARDINAL CANADIEN.

Lorsque la présente livraison des CLOCHES paraîtra, le cardinal canadien sera en route pour revenir au Canada et sa chère ville de Québec sera occupée à préparer les fêtes du retour. Nos lecteurs savent quel concert unanime de joies et de félicitations s'est élevé dans la presse canadienne depuis que la nouvelle de l'élevation au cardinalat du vénérable Archevêque de Québec nous est parvenue. Ils ont lu aussi la belle lettre que le cardinal Amette, archevêque de Paris, s'est empressé de lui adresser et ils ont sans doute remarqué la phrase suivante contenue dans cette lettre: Il me semble qu'en votre personne nous comptons un cardinal français de plus. L'article qu'on va lire, emprunté à LA CROIX de Paris, est un touchant commentaire de cette délicate pensée. Nous le reproduisons en le faisant nôtre.

Le Canada est en fête: il a un cardinal.

Et certes de telles sympathies environnent l'archevêque de Québec, il a rendu, au cours de sa carrière déjà longue, de si éminents services à l'Eglise et à sa patrie que les félicitations volent vers lui joyeuses et empressées. C'est pour nous un devoir bien doux d'y joindre les nôtres, Mgr Bégin ayant bien voulu visiter plusieurs fois la Maison de la Bonne Presse et nous donner de fréquentes preuves de son affectueuse sympathie.

Né à Lévis, (Canada) le 10 janvier 1840, celui qui devait devenir le cardinal Bégin, après cinq années d'études au Petit Séminaire de Québec, devint professeur de cet établissement. L'ensemble de ses qualités et l'éclat de ses succès le firent désigner pour être envoyé en mai 1863 au collège de la Propagande à Rome.

Dans la capitale du monde catholique, il fit pendant cinq années